

¿CÓMO RECONOCER **MABTEC?**

MABTEC es un spin-off o nueva línea de negocio del Grupo MAB Ingeniería de Valor, una unidad de I+D+i (Investigación, desarrollo e innovación), líder en soluciones tecnológicas, aplicadas al entorno de la construcción. Nuestra misión es ofrecer a nuevos clientes los productos que se han desarrollado internamente para complementar nuestro servicio de Interventoría. Como colaboradores, es crucial reconocer e interiorizar la identidad de nuestra marca. Al hacerlo, fortalecemos la coherencia y la calidad de nuestras interacciones, construyendo una imagen sólida y reconocible. Juntos, marcaremos la diferencia en el mercado y consolidaremos nuestro liderazgo en la industria.

Los logos de los servicios de MABTEC comparten elementos característicos que resaltan la tecnología 4.0, visibles en el centro de cada aplicación. El color azul cian presente en los logos transmite la tranquilidad de manejar datos con confianza. Asimismo, los puntos sueltos en forma de espiral representan la dinámica y fluidez de las comunicaciones. Estos puntos conectados reflejan la recopilación y procesamiento de datos que se logran a través de los servicios, potenciando su eficacia. Los elementos comunes en los logos subrayan la coherencia de la línea de negocio y la tecnología innovadora que ofrece en cada uno de sus servicios. A continuación, te presentamos una descripción de los logos asociados a cada uno de nuestros productos:



Transmite la capacidad de MABPRO para gestionar y organizar información de manera efectiva, creando conexiones sólidas y brindando soluciones tecnológicas para proyectos de cualquier tipo. Con su estilo minimalista, este logo refleja la simplicidad y la eficiencia en la gestión de datos.



Al ser una herramienta que posee una excelente sinergia con MABPRO, esto se refleja como eje central en el logo, que simboliza la conexión, la colaboración y la sincronización de las partes involucradas en un proyecto. Este logo representa visualmente su función como una herramienta que facilita la gestión eficiente y la trazabilidad de las eventualidades, permitiendo una mejor colaboración y un flujo de información más efectivo entre los actores del proyecto.



Se ha diseñado teniendo en cuenta su naturaleza como un servicio que combina ciencias de la tierra y la tecnología. La figura central es un círculo que simboliza la tierra, representando la base de conocimiento geoespacial en la que se basa el servicio. Estos datos proporcionan información técnica y precisa para diversos fines según las necesidades específicas del proyecto a trabajar. El logo refleja la capacidad de la geomática para unir la ciencia y la tecnología, aprovechando los datos geoespaciales para obtener información valiosa.



Simboliza la excelencia en construcción e ingeniería. El cubo representa los modelos 3D y la tecnología digital para una visión clara del proceso. Los círculos interconectados simbolizan la integración y colaboración entre las partes interesadas. Los manejadores de cuadro delimitador representan las tecnologías de diseño digital utilizadas que transmiten modernidad y profesionalismo. Es un emblema de nuestra dedicación y pasión por ofrecer soluciones excepcionales en cada proyecto.







